
第２回都有地活用推進本部 議事要旨 

 

○ 日  時  平成２９年２月１０日（金）１６時００分～１６時３０分 

 

○ 場  所  都庁第二本庁舎１０階 ２１０・２１１会議室 

 

○ 議事次第 

 

 １ 開 会 

 

 ２ 座長（川澄副知事）挨拶 

  ・各局においては、都有地について速やかに洗い出しを行っていただき、新たに１１１  

  件の活用可能性のある土地を洗い出すことができた。 

  ・知事からは、待機児童ゼロに向けて来年度予算を大幅に増額しているが、その取組に

魂を込めるためにも、場所の確保が必要である旨の発言があった。今回洗い出した土地

については、区市町村や民間保育事業者等からの求めに応じて、場所の確保に向けて具

体的な取組が必要になる。 

  ・待機児童解消は都政の重要な課題であり、各局においては、事務局とも連携し、保育

所等の速やかな整備に向け、引き続き、迅速かつ主体的に御対応いただきたい。 

 

 ３ 報告事項 

   各報告事項について、次の資料に基づき、事務局の財務局及び福祉保健局から説明 

⑴ 都有地活用推進本部の取組状況【資料１】 

⑵ 各局等の都有地洗い出し状況都第２回情報提供について 

 ①区市町村別総括表（平成２９年２月１日現在）【資料２－１】 

 ②情報提供地一覧（平成２９年２月１日現在）【資料２－２】 

⑶ 「とうきょう保育ほうれんそう」の受付実績について【資料３】 

⑷ 情報提供の充実強化【資料４】 

⑸ 平成２９年度における待機児童対策の概要【資料５】 

⑹ その他 

 

 ４ 主な発言の要旨 

  ・来年度の予算案は手厚いものとなっているが、予算だけではなくて、東京都自ら汗を

かいていくことも必要 

  ・都有地を活用して保育所を整備することになったものは、今後は、資料を付けて紹介

してもらうと、具体的に土地がどう活用されるのかについて、イメージしやすくなる。 

  ・都有地活用については、今回で一段落ということではなくて、各局においては引き続

きアンテナを張り、情報収集・提供に努めていただきたい。 

 


